

■「女性の集い」を市内各地で開催!

「吉田地区 女性の集い」を開催し、100名を超える女性の皆様にお集まりいただきました。司会は地元事務所の女性の学生秘書である櫻井さんが務め、初の大役に緊張しつつも立派に役目を果たしてくれました!女性活躍は私の「一丁目一番地」の政策です。今後も「多様で公正な社会」の実現を目指して頑張ってまいります!

■ 桜島の大規模噴火への対策を!

桜島火山活動対策議会協議会に出席しました。桜島の 大規模噴火はいつ起こるか分かりません。一方で、火山 と生活を共にする自治体は数少なく、一致団結して働き かけることが必要です。子どもや妊産婦、障害者、性的 マイノリティーの方々など、全ての人が安心して過ごせ る避難所運営の必要性を強く訴えました。

■ 難聴と認知症の関係について学ぶ

自民党難聴対策推進議員連盟でセミナーを主催し、事務 局次長として司会を務めました。難聴と認知症の関係に関 する研究の世界的権威であるジョンズ・ホプキンス大学の フランク・リン教授から「認知症の進行抑制における聴覚 介入の有用性」についてご講演いただき、多数のメディア に取り上げられるなど大変有意義な会となりました。

■ 自民党青年局の良き伝統を後輩へ

今回の党役員人事により青年局の団体学生部長の職を離れ、国会対策委員会の副委員長を拝命しました。これを受け、後任の団体部長である川崎秀人議員と青年部長である高見康裕議員に対し、引き継ぎを行いました。青年局の良き伝統をしっかりと後輩議員にバトンタッチし、引き続き盛り上げていけるよう頑張ってまいります!









未来を担う議員の卵たちと勉強会

~先輩議員として最大のサポートを~



東京や神奈川の選挙区で新たに自民党支部長として 頑張る後輩たちに向け、熊本 2 区の西野太亮議員を講師としてお迎えし、勉強会を開催しました。地元活動の あり方について助言するとともに、フェムテックなど新 たな政策課題について活発に意見交換しました!

鹿児島県の発展を後押し!

~鹿児島県開発促進協議会に出席~



東京で行われた鹿児島県開発促進協議会の提案事項説明会に出席しました。この会議は知事や県議会議長以下幹部の方々と県選出国会議員が率直な意見交換を行う大切な場です。私からは離島における港湾の整備と管理のあり方について意見を申し上げました。

フレイル予防体操で健康な体に!

~理学療法士連盟とのコラボ企画~



理学療法士連盟の皆様のご協力のもと、地元で開催する国政報告会の冒頭に「座ってできるフレイル予防体操」を実施しています。会場内から「アイタタタ…」と声が漏れる場面もありますが(笑)、人生 100 年時代にふさわしい健康増進の取組みに努めてまいります!

スポーツの秋です!

~地域運動会で徒競走に飛び入り参加~



スポーツの秋!ということで、地域の運動会に参加させていただきました。促されて飛び入り参加した徒競走では見事一位に!子どもの頃は足が遅いことがコンプレックスでしたが、年齢の割りには体が動くことが嬉しく感じられる今日この頃です。

現場の声を国に届ける! ~来年のトリプル報酬改定を前に~



介護関係団体の皆様からの要望活動において、昨今の物価高や賃上げに伴う負担増、人手不足といった現場の課題についてお聞きしました。来年は診療・介護・障害福祉サービス等報酬が同時に改定されるトリプル改定の年です。引き続き現場の声を国に届けてまいります!

政治家としての原点に立ち返る

~地元を回っていて感じること~



地元では時間の許す限り、皆様のもとへ挨拶に伺います。お話をすると「そいなあ、あたいが電話すっから、〇〇さんげー(家)も行ってみやんせ」とご紹介いただくこともあります。皆様お一人おひとりのご協力とご縁に感謝しながら、日々の活動に力を入れてまいります!

最新情報を更新中、是非登録をお願いします!



LINE





Twitter 🕽



Facebook

